



Ortsgemeinde Reichweiler

Der Ortsbürgermeister

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Reichweiler,

heute möchte ich Sie über eine persönliche Entscheidung informieren, die mir alles andere als leichtfällt. Aus wichtigen privaten Gründen habe ich mich entschlossen, mein Amt als Ortsbürgermeister der Gemeinde Reichweiler niederzulegen.

Dieser Schritt ist für mich sehr schwer, denn die Zeit in diesem Amt gehören zu den prägendsten und wertvollsten Erfahrungen meines Lebens. Es war für mich eine große Ehre und ein Privileg, unsere Gemeinde gemeinsam mit Ihnen gestalten zu dürfen. Ich bin dankbar für das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, für all die Begegnungen, Gespräche und die vielen Momente, in denen ich erleben durfte, wie stark die Gemeinschaft in Reichweiler ist.

Bis zur Neuwahl wird mein bisheriger Erster Beigeordneter, Thomas Schmidt, die Amtsgeschäfte ab sofort kommissarisch übernehmen, wofür ich ihm ausdrücklich danke. Der Übergang ist damit sichergestellt, und die Arbeit für unsere Gemeinde läuft weiter wie gewohnt.

Ich möchte mich von Herzen bei Ihnen allen bedanken: für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung, Ihren Zuspruch und die Offenheit, mit der Sie mich in begleitet haben. Die Zeit als Ortsbürgermeister war für mich mehr als Verantwortung, sie war eine Zeit, die mich menschlich sehr bereichert und geprägt hat.

Reichweiler bleibt für mich ein Herzensort – und ich bin zutiefst dankbar, dass ich ein Stück seiner Zukunft mitgestalten durfte.

Vielen Dank und liebe Grüße aus der Nachbarschaft

Ihr

Dennis Müller